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. Rodríguez de Almadén.

Federico Gallo vino a Ciudad Real
con el rubor de un director general sin
dinero, que es semejante a la de un pa
drino de boda sin puros. Casi con cier
to aire de padrino -de ese padrino
bonachón que sale en las pel ículas- el
señor Galle Lacárcel explicaba el mar
tes 18 a los informadores las cuitas y
pormenores de su departamento, a sa
ber, Dirección General de Protección
Civil.

''Sonroja ver lo que otros paises
se gastan en protección civil, com
parado con lo que nos gastamos en Es
paña, que es cero." Sin embargo, hay
esperanzas de que la situación se arre·
gle en el futuro; en los Presupuestos
del 81 es posible que se incluya una
partida a estos efectos. Más o menos,
los españoles tocaremos a duro por ca·
beza en esto de la Protección civil",

Claro que hay muc~o que mati·
zar. En primer' lugar, "Ia Protección
civil, la buena, empieza por uno mis
mo". Por otra parte, el director gene·
ral se mostró partidario de que cada
palo aguante su vela, es decir, que cada
Municipio, cada Gobierno Civil y cada
Ministerio se responsabilice de su área.

¿Pero sabemos de qué hay que
responsabilizarse? ¿Qué es la Protec
ción civil? El señor Gallo Lacárcel tu
vo respuestas para casi todo, y ya hay
negociaciones con el ministerio de
Educación con vistas a una posible en
señanza de la materia en las escuelas.

Salvar una vida merece toda clase
de esfuerzos y gastos, y de ello es
consciente el director general, a pesar
de la conciencia del miedo: "Ahora
muchas asociaciones de padres de
lumnos se preocupan por el estado de
las calderas de los Colegios; en este
caso, la conciencia del miedo es bue
na".

Además del rubor con el que
manifestó las nulas disponibilidades
económicas de su Dirección General el
señor Gallo se mostró "agradablemen
te sorprendido" por las tesis tenden
tes a comarcalizar los servicios contra
incendios, tesis expuestas por el pre
sidente de la Diputación en una reu
nión de trabajo anterior a la entre
vista con los informadores.

"La conciencia
del Miedo
es Buena"
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venir criticando, porque además yo estoy
seguro que los que más critican son esos
que se han quedado en su casa o en su
viña, o en su industria o en su trabaja·
dar o taller.

Pero quizás eso sea lógico, un reduc·
to del pasado ¿no?

B.C.Z.- Es posible que esas personas no
sean tan agoreros, sino que viv ían en un
sistema de paternal gobierno y les venía
muy bien a unos y otros les llegaba las
cosas desde un dirigísmo muy cómodo.
y el que ahora vean a un socialista o a
un comunista, antes no se veían personas
de extrema derecha o de extrema izquierda
y ahora los tenemos claramente: entonces
yo creo que esto a la gente le asusta un
poco. También es cierto que la década
de los sesenta fue de una prosperidad
mundial increible y por supuesto nos lIe·
gó a nosotros, pero yo diría que se acor·
daran de los años cincuenta. En los se
$enta se hicieron fortunas, dinero, sin re·
forma fiscal, sin compromiso social, sin
equilibr;o armónico y entonces se hizo un
¡buml económico. Y entonces se vivía
mejor iclaro que se vivía mejor!, pero no
era con Franco; era con una situación
econ~ica mundial que permitía a los
españo'es vivir mejor. Yo devuelvo. una
pregunJa: ¿si con la crisis del petróleo
del ai'lo 73 y con la crisis que estamos
viviendo hoy se hubiera vivido en los úl
timos años de Franco en que él no es·
taba gobernando si no que estaba siendo
victima de manipulaciones de segundo
y de tercer grado del poder suyo, hubiéra·
mos continuado hasta hoy? Posiblemente
hubiéramos tenido golpes de Estado; posi
blemente hubiéramos tenido confronta·
ciones mayores y posiblemente la crisis
hubiera sido ml,lcho más profunda. La
Historia- no sabe más que la mitad, pero
todos los análisis objetivos de esa circuns
tancias nos darían que estaríamos mucho
peor. En toda esta situación quien juega
un papel muy importante es el Rey.

B.C.Z.- Sí, sí. En España la democracia
no se.ha asimilado aún. No sé, yo os cal·
culo que a los españoles nos faltan unos
quince o veinte años para asimilar unos
hábitos democráticos.

¿y qué piensa de esos agoreros que
dicen que en el pasado se vivía mejor?

Con Franco hubiéramos tenido
golpes de Estado.

El Manchego

a esas personas se les ha ido dando unos
cometidos ejecutivos específicos. Hemos
tenido que buscar centenares de conceja
les, alcaldes, hemos tenido que encontrar
senadores, diputados, y hemos tenido que
montar una estructura de partido bastan·
te nueva y por tanto hay que irse ajustan
do con el paso del tiempo. Y trás cumplir
su primera eta;>a de vida, como dije el
otro día en la Asamblea, primera etapa
de rodaje prudencial de nuestros hombres
en cargos públicos donde, como todos,
estamos aprendiendo en el Congreso, en
las alcaldías o desde la misma oposición,
y que esto ha supuesto un frenazo para la
acción del partido como tal, comenzare
mos un reelanzamiento del partido seria
mente; por una .razón, porque el princi.
pal objetivo del mismo es informar.
También te voy a decir que es que la gen·
te tampoco se deja informar, porque
cuanOO estas informando están peno
sando en qué te van a contestar, como si
eso fuera una dialéctica un tanto barata.
y no hay más cera que. la que arde y Vd.
lo toma o lo deja. No se trata de discutir,
!tino, mire Vd. esta es nuestra opción, esto
es lo que hacemos, si no le gusta ahí está
la oposición. La política lleva un esfuer·
zo increible para todo el mundo. En esta
situación nosotros empezamos una nueva
etapa; y el partido en C. R. está muy
bien nos entendemos muy bien con los
diputados, los senadores, los ayuntamien
tos·... El partido en general está bastante
unido y con mLichas ganas de trabajar,
pero, como ya he dicho antes, hemos
tenido que pasar esta etapa de aprendiza·
je.

Es claro que ejercer el poder desgasta
y sobre todo en momentos de crisis y
tras el voto de censura, ¿cree q~e UCD
ha perdido fama?, ¿cree que la clase po
lítica ha perdido credibilidad?

Si en vez de abtenerse en un 50 o lo

no habría tantos asuntos pactados

B.C.Z.- En nuestra provincia, por la pro
ximidad a Madrid, se vive el reflejo de las
noticias más a nivel nacional que provin
cial y esto nos perjudica a los políticos de
las provincias. Yo en concreto creo estar
en tierra firme y a un nivel real de las
cosal. El otro día los compañeros del
Congreso. Tamames me decía que ya
estaba bien, que había presentado no sé
cuantas proposiciones de Ley, o sea que
eso prueba que la provincia de C. Re. está
muy viva en el Parlamento; es la provincia
que más actividad legislativa ha tenido en
el Parlamento en estos cuatro años. En
estos momentos creo que el pueblo pien
sa, bueno que la economía está mal, que
los políticos hablan mucho, que hay mu
cho voto de censura cuando es difícil ga·
narlo, mucha moción de confianza que
ya se presenta antes de que esté ganada;
parece un pasteleo de los poi íticos que se
entienden entre sí en aquella casa que es
el Parlamento y que todos hacen demago
gia cuando están fuera de él. Y yo creo
que los problemas hay que resolveclos con
conversaciones y con acuerdos porque no

tenemos la mayoría en el Parlamento. Si
los habitantes de la provincia en lugar de
abstenerse en el 50 o lo nos hubieran da·
do más diputados tendríamos una clara
mayoría y entonces no tendríamos por
qué tener necesidad de llegar a esos acuer·
dos negociados y consensuados. Luego
esa acusación que nos hacen a los polí·
ticos, se la devuelvo a nuestro pueblo y
yo le digo que lo que tiene que hacer
el pueblo no es politizarse más, sino ser
consciente de que cuando es llamado
por los políticos a una consulta elec
toral o a unas manifestaciones tan im
portante como el voto, no pueden que
darse en su casa comodamente y luego
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viene de la página 7
Aquí el Banco de Crédito Industrial se ha
comprometido a dar hasta el 70 o lo de
la inversión de la ubanización de la ins
talación de los servicios, del crédito para
la maquinaria, para la construcción de la
nave, en 9 ó 10 años y al 10 ó 120 10,

o sea el asunto es de gran importancia.
Todo esto que te he dicho, sumado a que
el Gobierno ya ha declarado como zonas
de acción especial la de Los Montes, la
zona sur de Puertollano,la zona de los In
fantes, etc., queriendo hacer unos progra
mas específicos para esos lugares, da una
idea de I¡ls soluciones planteadas.

Parece un futuro muy halagüeño,
pero' Ciudad Real tiene una tradición
provincial, de segunda clase y yo quisiera
saber si las gentes de esta provincia están
preparadas para ese futuro, ya que la de
sesperanza que arrastran es muy impor
tante.

Yo lo que les pido a los Manchegos
es que arrojen el miedo y se pongan a tra
baJar.

B.C.Z.- En Ciudad Real hay gente muy
capaz, y hay gente tan capaz que tu estás
yendo hoya Madrid y te estás encontrando
por todos los centros administrativos, em·
presariales, industriales, comerciales, etc.
gente que procede de nuestra provincia.
¿Qué es lo que ha pasado?, pues que se
han ido de Ciudad Real porque querían
encontrar otro futuro. Pero también hay
otros que aquí están haciendo los grandes
programas empresariales; en Tomelloso,
en Puertollano, en el mismo Ciudad Real
capital, en Valdepeñas, en Alcázar, o en
Manzanares, son personas que están aquí
trabajando, lo que sucede es que en el
fondo recelan de que todo esto que te he
dicho sean simple palabrería poi ítica y no
simple intención cierta de acción. Y en
este sentido me puede decir, ¿estamos
preparados todos preparados para el nue
vo momento que vivimos?, yo te vaya
decir que no, nadie, estamos todos apren
diendo, al menos los que tenemos menos
de cincuenta años, aprendiendo lo que es
esta nueva situación política, económica,
cultural, educativa, social, y en este
sentido lo que hace falta es que estemos
en línea de salida con una solidaridad
provincial considerable. En línea de
salida porque todo esto que te he contado
no son palabras son realidades que ya
están en marcha seriamente. Yo, lo que
les pido a todos los manchegos es que
arrojen de sus cabezas los miedos de esa
desesperanza y que se pongan a trabajar;
porque además hoy, l's provincias que
trabajen más unidas serán las que consi
gan mayores cosas, Y yo estoy con las
gentes de mi provincia y les apoyaré en
todo, tanto a una asociación de empresa·
rio como a una asociación de trabajadores
o de comerciantes, les voy a apoyar en
cuerpo y alma. Lo que quiero es que no
se piense que nadie hay sin pr~parar

porque hay gente- competentísima. en la
provincia y que creo que en C. Real
puede haber un despegue espectacular.

¿Cómo está UCD en la provincia?,
. ¿cómo la estructura del partido llega
o puede llegar a los ciudadanos, a los ve
cinos?, ¿por medio de los puestos eje
cutivos?

No hay más cera que la que arde, esta
es nuestra opción

B.C.Z.- Bueno, UCD es un partido muy
nuevo. Vamos a celebrar el 11 Congreso
Nacional dentro de unos meses. Pero el
partido ha comenzado con notables
éxitos. Es un partido que ha tenido
que empezar a buscar gente y presen
tarlas a las elecciones, y una vez ganadas,
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